

Syukuri Milad Jelang Satu Abad, RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta dan Gamping Tetap Unggul dan Islami

Minggu, 22-04-2018

SLEMAN, MUHAMMADIYAH.OR.ID ? Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Yogyakarta dan RS PKU Muhammadiyah Gamping memperingati Miladnya yang ke 95 dan ke 9 tahun di Halaman RS PKU Muhammadiyah Gamping, Sleman, Ahad (22/4).

Puncak Milad digelar bersamaan dengan kegiatan donor darah, senam sehat, dan sepeda gembira yang diikuti ratusan karyawan, dokter, dan tenaga kesehatan. Direksi dan BPH RS PKU Muhammadiyah juga memberikan apresiasi penghargaan kepada karyawan dan tenaga kesehatan yang telah mengabdikan selama 15, 20, 25, 30, dan 35 tahun di RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta dan Gamping.

“Hari ini adalah puncak rasa syukur kita, Allah SWT masih memberikan umur yang bermanfaat bagi RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta dan Gamping yang kini memasuki usia ke 95 dan ke 9 tahun,” ujar Direktur Utama RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta, dr. Moh. Komarudin, Sp.A.

Menapaki usia yang hampir satu abad ini, lanjut Komarudin adalah sebagai renungan dan evaluasi kinerja RS PKU Muhammadiyah dalam melayani umat.

“Banyak nilai kritis yang terlontar kepada rumah sakit oleh masyarakat dewasa ini cukuplah menggelitik dan tajam. Dari kritikan sehat tersebut kami mulai kembali menata dan mengembalikan rumah sakit ini sebagai media pelayanan publik yang humanistik, variatif, dan memprioritaskan pada keselamatan, kesembuhan, dan kenyamanan,” ungkap dia.

Komarudin juga berharap ke depan, RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta dan Gamping seperti pesan Ketua PP Muhammadiyah dr. Agus Taufiqurahman bahwa RS Muhammadiyah harus memiliki nilai unggul dan Islami. “Unggul dan Islami itu bagaikan mata uang yang angka dan gambarnya tidak terpisahkan”, ujarnya.

Prestasi-prestasi pun telah diraih RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta dan Gamping, diantaranya RS PKU Muhammadiyah Gamping telah berhasil bekerjasama dengan BPJS Kesehatan terkait dengan Pelayanan Jantung Terpadu. RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta telah berhasil melewati survei sertifikasi syariah dan mendapatkan sertifikat Rumah Sakit Syariah dari MUI. **(dzar)**





